

Medienmitteilung vom 4. April 2018

Umgestaltung Kreisel Glärnisch

Der Kreisel Glärnisch auf der Zugerstrasse bekommt einen frischen Look. Als Eingangstor ins Stadtzentrum vermochte die bestehende Gestaltung nicht mehr zu überzeugen und der Formschnitt der Hecken war ziemlich aufwendig.

Anlässlich des 10-jährigen Firmenjubiläums offerierte Wuhmann Garten AG, die Neupflanzung des Kreisels zu sponsern. Die Gestaltung ist an die Japanische Gartenbaukunst angelehnt, die ein Spezialgebiet der Wuhmann Garten AG darstellt. Die Pflanzenauswahl ist auf die extremen Standortbedingungen abgestimmt. Für Unterhalt und Pflege sorgt weiterhin die Stadt.

Für Medienauskünfte stehen zur Verfügung:

Heini Hauser, Stadtrat Planen und Bauen, 079 796 24 10
Rita Newnam, Leiterin Planen und Bauen, 044 789 73 13